

4月に東京の代々木体育館で  
開催される空手の全国大会に  
姉弟そろって出場

## 極真空手

松浦  
Matsuura Ami  
亜美さん  
(中学2年生)



松浦  
Matsuura Keigo  
圭吾くん  
(小学2年生)

### つらいけれど楽しいカラテ

**世**界に日本の空手を広めた極真会館。当別から札幌の極真会館高木道場に通う姉弟が北海道大会で優秀な成績を収め、そろって全国大会に出場します。空手の魅力と将来の夢について聞きました。

**従兄弟**が入門していて大会を見に行っただけです。とても面白そうに見えて、祖父が「やってみたら」と言いました。2人そろって5年前から道場に通いました。道場は札幌の西区で週に3～4回の練習です。家に帰ってくるのは夜10時頃。時間が合わなくてお友達とも思うように遊べないのがとても残念ですが、道場の仲間とは兄弟のように遊んでいます。試合では敵にもなるんですけどね。極真大会のルールはフルコンタクトですが、このPOINT & K.O大会では

足への攻撃(ローキック)などは禁止で、それ以外に突きや蹴りを的確にあてポイントを競います。防具は付けますが腕や足には青たんが絶えません。10月の北海道予選決勝では自分より大きい選手に勝って「北海道教育長賞」を頂きました。元旦も朝稽古を石狩浜でやります。女子はしないけれど、男子は腰まで海に浸かって組み手なんです。練習はきついけれどカゼをひかなくなりました。(亜美さん)

**今年の**春、初めて全国大会に出ました。体育館が広くて、人がたくさんいたので、とても緊張し、1回戦は勝ったけど2回戦で負けてしまった。全国大会までにもっと練習して優勝したい。将来は仮面ライダーのように強くなって、弱い人を守ってあげたい。(圭吾くん)

**一番応援**してくれるのは祖父かな。練習の送り迎えや大会の応援にもよく来てくれます。これだけ空手をやれるのも家族の協力のおかげだし、空手に出会って頑張る大切さを教わりました。4月の全国大会までに蹴り技をたくさん稽古して優勝できるよう頑張ります。でも将来の夢はロボットを作る科学者になること。誕生日のプレゼントにもらったドラえものの漫画を読んでそう決めました。そろそろ勉強もしなくてはね。(亜美さん)

2人の練習を見ましたが、「はじめ」と同時に真剣な顔になり、相手の隙を見てどんどん攻撃を仕掛けていきます。そんな2人の大好物は以外にもみかん。全国大会での活躍に期待します。(12月8日取材)